

Fecha 06.06.2014	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Boris causó estragos en Chiapas y Oaxaca

EFFECTOS

► Provocó deslaves y daños en caminos y puentes, y el desbordamiento del río oaxaqueño Ostuta

[REDACCIÓN]

Los remanentes de Boris dejaron diversos estragos, como el desborde del río Ostuta, a la altura del llamado Paso Mico, en Oaxaca, y daños en caminos, puentes y deslaves en Chiapas.

El río que se encuentra en la parte más baja de San Francisco Ixhuatán, en la zona oriente del Istmo, se desbordó y aunque éste aún no alcanza su punto máximo ni crítico, las autoridades ya están bajo vigilancia.

El desbordamiento impide el tránsito de vehículos entre Ixhuatán y San Francisco del Mar hacia agencias municipales de Río Viejo, Cerritos, Chahuities, Las Conchas, Cerro Grande, Santa Rita, Vergel del Maíz y Villanueva.

Asimismo, en el albergue del DIF oaxaqueño se mantienen resguardados los más de 80 habitantes evacuados de la Isla Cachimbo, quienes cumplieron tres días recibiendo alimento y atención médica.

En Chiapas, la Secretaría de Infraestructura explicó que los daños se registraron principalmente en caminos y el puente Macoíte, entre Las Limas y Revolución Mexicana, en la zona de La Frailesca. También, fue afectado el aproche del puente de Mapastepec, en el kilómetro 3+000 en la localidad de Progreso.

Hubo pequeños deslaves que se han atendido “rápido con nuestra maquinaria de apoyo y emergente”, indicó en un comunicado.

